

Al estilo tapatío

Guadalaiara estará presente en septiembre en la Ciudad de México en el circuito Gallery Weekend.
PÁGINA 14



Contrataciones bomba

Alan Pulido llega a Chivas por una cifra récord: unos 17 millones de dólares, mientras que el francés Delort negocia con Tigres



Y dictan formal prisión al 'Hobbit'



Fernando von Rossum

Hoy me subo al (tren) que me lleva al fin de mi carrera periodística. Esta es mi despedida columna final".

CANCHA 16

Representa 6.3% menos que el gasto aprobado en 2016

Pega crisis a 2017: cortan 300 mmdp

Advierten que será el presupuesto más difícil de la historia

ROLANDO HERRERA

El recorte en el Presupuesto de Egresos 2017 podria llegar hasta los 300 mil millones de pesos, estimó Jorge Estefan Chidiac, secretario de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados.
"(El recorte será de) unos 200 o 300 mil millones de pesos, Calculo, el. No tengo más elementos", indicó al ser entrevistado durante la reunión plenaria del grupo parlamentario del PRI.
Chidiac dijo que la reducción será en todo aquello que no genere valor agregado, aunque, reconoció, seguramente se castigará la inversión en infraestructura.
"Con 42 dólares el precio del petrido, entre cobertura, el fondo de estabilización, más el incremento tan im-

más el incremento tan im-

Exhiben

errores en

Nochixtlán

En un intento desesperado por rescatar a policías fede-rales retenidos por poblado-res en Nochixtlán, Oaxaca, el 19 de junio, agentes fede-rales rompieron los protoco-los para el uso de la fuerza y privaron de la vida a mani-festantes.

Testimonios de agentes

Testimonios de agentes federales e investigaciones de la Defensoria de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca coinciden en que el operativo -que causó la muerte de 8 personas originarias de Nochixtlán y provocó heridas de gravedad a 180 - careció de planeación y estuvo mal ejecutado.

Declaraciones de policías federales y del ombudsman estatal Arturo Peimbert rendidas ante diputados y senadores confirman que los hechos iniciaron antes del 19 de junio.

chos iniciaron antes del 19 de junio.

Peimbert dijo a legisladores federales que desde el 16 de junio hubo intentos de policias de cruzar un retén colocado a la altura de Nochixtián y que incluso los pobladores acordaron impedirles el paso.

De acuerdo con esta vertán los acoretes se quedaron

sión, los agentes se quedaron en Nochixtián antes del ope-rativo del 19 de junio, pero vestidos de civiles.

REFORMA / STAFF

portante que hubo en la re-caudación este año porque viene muy bien la recauda-ción con incrementos muy importantes, habrá condicio-mer para condicio-

importantes, habrá condiciones para que sea manejable (el recorte).

"Aunque será el presupuesto más dificil de la historia", admittó.

El recorte para 2017 equivaldría a 6.3 por ciento del gasto aprobado en 2016, que alcanzó los 4 billones 763 mil millones de pesos.

En lo que va del año, el Gobierno ya ha realizado dos recortes al gasto aprobado por un total de 164 mil millones de pesos, uno en febrero

por un total de 164 mil millones de pesos, uno en febrero por 132 mil 301 millones de pesos y otro en junio por 31 mil 714 millones de pesos y otro en junio por 31 mil 714 millones de pesos.

Ayer por la mañana, el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, había confirmado ante senadores del PRI que se prepara un paquete económico para 2017 con ajustes a la baja en el gasto público.

Durante la reunión plenaria que se realiza en Ixtapan de la Sal, explicó que la

Dan respiro gasolinazos a finanzas

La recaudación del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) aplicado a las gasolinas dejó al Gobiemo re-cursos históricamente altos y reció el doble que el resto de los ingresos tributarios. Según el informe men-sual de finanzas publicas de Hacienda, el IEPS aplicado a gasolinas generó entre enero y julio 171 mil 74 millones de pesos, 30,7 por ciento más que en el mismo periodo de La recaudación del Impuesto

que en el mismo periodo de

reducción obedece a que el Ejecutivo mantendrá la decisión de no incrementar los impuestos vigentes ni proponer nuevos gravámenes.
Videgaray aseguró que el objetivo fundamental del paquete económico 2017 es restablecer por primera vez en nueve años el balance primario suncervitario.

mario superavitario. Juan Pardinas, director

2015 en términos reales. Tan sólo en julio de 2016, el IEPS gasolinero generó 27 mil 465 millones de pesos pa-ra las arcas del Gobierno, cifra que representa un incremen-to real de 105.2 por ciento

to real de 105.2 por ciento respecto a lo obtenido en el mismo mes del año pasado. En total, los contribuyen-tes mexicanos pegaron un billón 625 mil 92.2 millones de pesos en impuestos hasta el cierre de julio, 12 por cien-to más que el año pasado en términos reales.

del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), señaló que el recorte de 300 mil millones de pesos al presupuesto planteado no tiene precedentes.

"Esa cantidad es más grande que el presupuesto anual de varias secretarias de Estado y varias veces el preuesto de instituciones como la UNAM", mencionó.

Llega hoy Trump a hablar con Peña

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO Y ÉRIKA HERNÁNDEZ

Y ÉTRICA HETRIANDEZ

El Presidente Enrique Peña recibirá hoy al candidato republicano a la Casa Blanca, Donald Trump, El encuentro responde a uma invitación del Mandatario mexicano formalizada el viernes 26, que Trump aceptó el lunes 29.

El encuentro, que previsiblemente se realizará al mediodía, precederá al discurso que el magnate pronunciará en Arizona y que su equipo ha vaticinado como un duro discurso de immigración.

"Escucharemos algo consistente de Donald Trump: no a la amnistía, no a la legalización, no a ciudades santuario", dijo Kellyanne Conway, jefa de la campaña de Trump.

El reporte sobre la reunión Trump-Peña fue dado anoche por el diario The Washington Post y confirma-

do minutos después por el propio Trump. La Presidencia de México reaccionó más tarde con un par de tuits para ratificar la cita.
"He aceptado la invitación del Presidente Enrique Peña Nieto, de México, y espero con mucho interés encontrarlo mañana", dijo Trump vía Twitter.
Miguel Barbosa, coordinador del PRD en el Senado, deploró el encuentro: "La invitación es un comportamiento indigno del Gobierno mexicano".

mexicano".

Margarita Zavala, precandidata del PAN a la Presidencia, dijo que, "aunque lo hayan invitado, (Trump) no es bienvenido".

no es bienvenido". Grupos latinos en EU de-ploraron el encuentro. La jefa de Comunicación de Hillary Clinton, Jennifer Palmieri, indicó que importa más lo que diga Trump en Arizona.



I have accepted the invitation of President Enrique Pena Nieto, of Mexico, and look very much forward to meeting him tomorrow.

El candidato republicano anunció en su cuenta de Twitter el encuentro con el Presidente Peña.

LA RED INCÓMODA indagatorias

El éxito de Snapchat, una de las apps favoritas de la apps lavoritas de la generación Z y de los millennials, asusta a Facebook. Descubre hasta dónde llega su dominio.





Anuncian homenaies en Juárez v Bellas Artes

Este fin de semana, en Ciudad Juárez, las cenizas de Juan Gabriel recibirán su primer homenaje, informó ayer Jesús Salas, su manager. "Este sábado se depositan las cenizas en la casa que está en las calles 16 de Septiembre y Colombia. Estará toda la familia presente y gente allegada e él", sostuvo. Pese a que el compositor nació en Parácuaro, Michoscán, Juárez fue la ciudad en la que el artista se desarrolló como letrista e intérprete.

El lunes, además, la urna será expuesta en el Palacio de Bellas Artes para que el pueblo pueda despedirse de su ídolo, añadió Salas.
Vía Twitter, el Secretario de Cultura, Rafael Tovar y de Teresa, confirmó esta información.
Desde el domingo, cuando el compositor murió, el Gobierno federal, el de Michoacán, el de Juárez y hasta el de la Ciudad de México se disputaban fechas y lugares para homenajearlo.

Pagan 5 mil 200 mdp al SME

Primero el Gobierno les re-

Primero el Gobierno les regaló 14 plantas eléctricas y después liquidó a 14 mil 610 trabajadores del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), lo cual le costó 5 mil 200 millones de pesos del dinero de los mexicanos.

En un año, el SME concretó el derecho de explotar las centrales por 30 años, aseguró empleo para parte de sus trabajadores en la empresa Generadora Fénix y, abora, los trabajadores que rechazaron en 2009 la liquidación tras la extinción de Luz y Fuerza del Centro recibieron su dinero.

La cantidad de trabajadores beneficiados es 96 por ciento de los más de 15 mil que estaban en "resistencia", informó Alfonso Navarrete Prida, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS).

"Se pagó la liquidación a más de 4 mil trabajadores se más de 4 mil trabajadores

cial (STPS).

"Se pagó la liquidación a más de 14 mil trabajadores",

Los recursos para el pago provienen del Servicio de Ad-

Los apapachan

on nueve meses en operación, Generadora Fénix busca rrebatarle a la CFE los grandes consumidores de electricidad.

- 30 años de vigencia tiene la concesión del SME sobre los ex activos de Luz y Fuerza del Centro.
 14 plantas hidroeléctricas entregó la Segob al sindicato eléctrico.
 Fuentas Generaciona Editor.

- 2,000 megawatts es el potencial de generación eléctrica de la nueva empresa en cinco años.
 25 clientes industriales pre-tende amarrar la compañía a partir de 2020.

ministración y Enajenación de Bienes (SAE).

El 4 por ciento restante de los empleados, entre 500 y 600, no acudió en los días en que se dio la liquidación, pero pueden hacerlo cuando lo descen, aclaró Navarrete Prida.

El 10 de junio de 2015, el SME formó la cooperativa LF del Centro para asociasse con la empresa portuguesa Mota-Engil y formar la compañía Generadora Fénix.

A través de ésta, el sindicato echó a andar las 14 hidrocléctricas sobre los cuales tiene derecho de exploración, según el acuerdo al que lle-

gó con la Secretaría de Gobernación.

Además de ser socios, los integrantes del SME son trabajadores de la nueva firma eléctrica.

"(Con esto), el SME tiene una toma de nota, está vigente, y esta nota le sirve para que aquellos trabajadores que le brindan servicios a esta compaña mueva puedan seguir haciendo valer uso de acciones colectivas de trabajo", refirió Navarrete en conferencia.

PÁGINA 7